



Schloss Weesenstein

Eine Reise zurück in die Zeit des Barock

Am Mittwoch dem 28.05 fuhren die Klassen 7 ins Schloss Weesenstein. Dort angekommen stellten die Mädchen Seife her und die Jungen bearbeiteten einen Speckstein. Später schnupperten wir in den Alltag der edlen Gesellschaft, indem wir Bogenschießen übten, Mikado oder blinde Kuh spielten. Außerdem durften wir Kleider der damaligen Zeit anprobieren, uns vornehm bewegen und darin tanzen. Bei einer Führung durch das gut erhaltene Schloss erhielten wir einen Einblick in das Leben der damaligen Zeit. Trotz Regenwetter war es ein sehr gelungener Ausflug mit vielen interessanten Geschichten.















[/Das-Gymnasium/Archiv/Schuljahr-20132014/Schloss-Weesenstein?pdfview=1](#)